

JUNTAS DISTRITALES

Inicia la distribución de material electoral

oem#ucs@ieem.org.mx

oem

FOTOS: LUIS CAMACHO



En la elaboración de materiales se tuvo un ahorro de entre 60 y 70 millones de pesos

VIOLETA HUERTA

El IEEM repartirá 281 toneladas de equipo, la mayor parte es reciclado

Este lunes inició el reparto de material electoral a las juntas distritales consistente en canceles, urnas, bases, cajas, sobres, cintas de seguridad para sellado, señalamientos de procedimientos, carteles y porta gafetes.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez detalló que el 70% del material es reciclado y el 30% fue adquirido el año pasado, por lo cual tuvieron un ahorro de entre 60 y 70 millones de pesos.

Explicó que a partir de este lunes y hasta el 7 de mayo 62 rutas de transporte distribuirán las 281 toneladas de materiales que deben ser entregadas a las 125 juntas municipales. Los vehículos irán acompañados de elementos de seguridad y funcionarios electorales.

"El volumen es impresionante, pero



La SSEM acompañará y brindará seguridad en las ruta de entrega

por eso no perdemos ningún detalle, cada una de las cajas de los 73 vehículos que participarán en el operativo deben ser aseguradas y selladas en presencia de Oficialía Electoral.

"Los recorridos serán acompañados de la presidencia y secretaría de los consejos

correspondientes, del funcionamiento de la Dirección de Organización y personal de custodia y creo que es oportuno agradecer a la Secretaría de Seguridad del Estado de México, quienes amablemente han accedido a dar acompañamiento a las rutas que garantizarán la integridad en las en-

El 26 de mayo se entregarán los modelos originales de cada boleta a la empresa que hará la producción de esa documentación electoral y no hay margen para retrasos



La distribución terminará el 7 de mayo tregas de esta entidad".

Adicionalmente, añadió, la Dirección de Organización estará monitoreando, a través de mecanismos de radio frecuencia todas las rutas que llevarán el material electoral.

También explicó que el próximo jueves habrá sesión del Consejo General para registrar las candidaturas que fueron propuestas para diputaciones y ayuntamientos y para cumplir con el cronograma.

El 26 de mayo, explicó, se entregarán los modelos originales de cada boleta a la empresa que hará la producción de esa documentación electoral y no hay margen para retrasos.

El Instituto Electoral, dijo, trabaja desde hace casi un año arduamente para cumplir con cada una de las actividades y tienen un cronómetro en mano para que el próximo 2 de junio cada mexiquense encuentre cerca de su domicilio el material y la documentación necesaria para expresar su voluntad política en condiciones de seguridad y secrecía.

Amalia Pulido dijo que llevan 98 de las casi 150 actividades previstas en los calendarios y en bodegas tenían 21 mil cajas que serán remitidas a las juntas municipales.

El evento de este día, dijo, garantiza que en la entidad más poblada del país el material llegue a tiempo a sus últimos centros de resguardo, antes de ser entregados a presidentes y presidentas de mesas directivas de casilla.

La planeación, dijo, es a detalle porque cualquier error tendría implicaciones en los costos y en la oportunidad de las entregas.

La consejera presidenta señaló que la entrega es una de las actividades más importantes del proceso electoral y refirió que en la bodega trabajan unas 50 personas.

Explicó que gastaron en la adquisición de material unos 40 millones de pesos.

Y ADEMÁS

Edomex ya tiene el material electoral

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) recibió el material electoral que será utilizado en la próxima elección del 2 de junio. De acuerdo con la consejera presidenta, Amalia Pulido Gómez, estos paquetes servirán para el desarrollo de los comicios. "Serán repartidas 281 toneladas de nuestro material electoral, estos recorridos terminarán el próximo 7 de mayo y con esto damos arranque a una de las actividades más importantes para asegurar el voto de la ciudadanía", indicó en entrevista.

IMAGEN DEL DÍA

REPARTEN PAPELERÍA ELECTORAL

Toluca, Méx.— Desde este 22 abril y hasta el próximo 7 de mayo, 21 mil cajas con papelería electoral serán distribuidas en todo el territorio mexiquense, con el apoyo de 73 vehículos custodiados por la Secretaría de Seguridad del gobierno estatal, indicó el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), que ayer dio el banderazo de salida. Este 26 de abril arrancan las campañas.

CRISANTA ESPINOSA. CUARTOSUR.COM





Los trabajos iniciaron en los almacenes. TANIA CONTRERAS

Ya distribuyen el material electoral para las casillas

Coordinación.

Casi 70% es reciclado de procesos anteriores, lo cual permitió un ahorro cercano a 70 mdp

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) inició la entrega de 281 toneladas de material electoral para integrar las más de 21 mil casillas que se instalarán en la entidad este 2 de junio para recibir el voto de más de 13 millones de electores para las cinco elecciones estatales y federales para renovar la presidencia de la república, el Congreso de la Unión, los 125 ayuntamientos y la Legislatura local.

Esta es una de las actividades más importantes para considerar el voto de los mexicanos el 2 de junio. Destaca que 70 por ciento de todo el material usado es reciclado de procesos electorales anteriores, lo cual permitió un ahorro de entre 60 y 70 millones de pesos y sólo se gastaron 40 millones de pesos. Para el re uso fue necesario hacer trabajos de limpieza y restauración, previo el almacenamiento con diversas medidas de seguridad.

La logística incluye 62 rutas de transporte que se encargarán de distribuir los cancelos electorales, las urnas, la base porta urna, la caja paquete electoral la cinta de seguridad para sellado de urna y caja paquete, el

Y ADEMÁS

Vigilancia

Las cajas de los vehículos van aseguradas y selladas en presencia de la oficialía electora y los recorridos para la entrega de los materiales electorales serán acompañados de la presidencia y secretaría de los consejos correspondientes, del funcionariado de la dirección de organización y personal de custodia

señalamiento de procedimiento de votación, la bolsa con útiles de escritorio y los portagafetes, con los cuales se debe instalar la urna y mamparas donde se votará de manera secreta.

Las 281 toneladas deben ser entregadas a las 125 juntas municipales, a través de 73 vehículos de gran y mediana capacidad que tienen sus rutas establecidas para que a más tardar el 7 de mayo hayan concluido la distribución y sea en los consejos donde se integren los paquetes para cada presidente de mesa de casilla. Los trabajos empezaron en la bodega del IEEM, donde 50 empleados se encargan de integrar los paquetes en cajas contenedoras y hacer la distribución como corresponde; la comisión de Organización, con las consejeras Paula Melgarejo, Patricia Lozano y Amalia Pulido, dieron el banderazo de salida del primer tráiler cargado. ■



◀ Ayer se inició la distribución del material electoral a los 125 Consejos Electorales Municipales. Foto Emilio Varela

Ahorran 70 mdp en material electoral

GERARDO GARCÍA

Para el proceso electoral del 2 de junio, el Instituto Electoral del Estado de México logró un ahorro de 70 millones de pesos en el material electoral, al ordenar únicamente la elaboración del 30 por ciento; desde ayer inició la distribución a los 125 consejos municipales electorales.

El material fue producido por la empresa Talleres Gráficos de la Nación mediante una adjudicación directa a finales del año pasado.

Por ello, a partir de ayer y hasta el 7 de mayo se hará la distribución de un total de 281 toneladas a los 125 Consejos Electorales Municipales, actividad que la llevan a

cabo un total de 50 funcionarios electorales.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez y demás consejeros asistieron ayer a la bodega donde se concentra el material y desde donde se distribuye a toda la entidad.

En entrevista, resaltó que con estas actividades se cumple una de las etapas más importantes para el órgano electoral, que es garantizar a los cerca de 13 millones de ciudadanos, inscritos en la lista nominal, su participación en las elecciones del 2 de junio.

Destacó que para este proceso electoral se alcanzó a reciclar el 70 por ciento de los materiales electorales, lo que representó un ahorro

de entre 60 y 70 millones de pesos.

Y por ello, explicó, se mandó a producir solamente el 30 por ciento restante con un costo de apenas 40 millones de pesos.

“El ahorro significa 70 millones aproximadamente y el gasto en materiales electorales fue 40 millones de pesos”, resaltó.

Pulido Gómez mencionó que, a más tardar el 7 de mayo, todo el material electoral deberá estar en los consejos municipales instalados para la contienda de este año.

Apenas en el mes en curso, el árbitro electoral concluyó la licitación pública para la producción de la documentación electoral, que ganó la empresa Formas Inteligentes, que incluye boletas, actas de casilla y documentación auxiliar, carteles, bolsas de seguridad, y sobres de papel.

El monto que gastó para ello fue de más de 100 millones de pesos, y resalta que cada boleta costará 2.43 pesos, mientras que en 2021 fue de 2.51 pesos y en 2023 2.58 pesos



El material fue producido por los Talleres Gráficos de la Nación

TOLUCA

Dan banderazo de salida al primer vehículo cargado con 90 cajas de material electoral

Adriana Carbajal

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ha puesto en marcha el Procedimiento de Integración del Material Electoral, marcando un hito crucial en el camino hacia las próximas elecciones.

La consejera presidenta, Amalia Pulido Gómez, acompañada de las consejeras electorales, Paula Melgarejo Salgado y Patricia Lozano Sanabria, inauguró este proceso histórico al dar el banderazo de salida al primer vehículo cargado con 90 cajas, destinadas a los municipios de Cocotitlán, Tenango del Aire, Temamatla y Juchitepec.

En un esfuerzo monumental, se distribuirán alrededor de 21 mil cajas en los 170 órganos desconcentrados de la entidad, representando un total de 281 toneladas de material electoral.

Este monumental despliegue se llevará a cabo a lo largo de 62 rutas, con el respaldo de 73 vehículos cus-



Fueron entregadas 90 cajas de material electoral.

todiados por la Secretaría de Seguridad del Gobierno Estatal, a quienes el IEEM agradece su invaluable colaboración.

Amalia Pulido Gómez aseguró que el proceso de planificación de la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, iniciado hace más de un año, avanza sin contratiempos.

Se cuenta con la totalidad del material necesario resguardado en las Juntas Distritales y Municipales, listo para su posterior instalación en las casillas electorales.

Presentes

En este evento trascendental estuvieron presentes importantes figuras como el director de Organización, Víctor Hugo Cántora Vilchis, y el representante suplente del Partido Morena ante el Consejo General, Israel Flores Hernández.

Indicó que para garantizar que este proceso se lleve a cabo sin contratiempos, la Dirección de Organiza-

ción del IEEM supervisará meticulosamente las rutas y entregas, asegurando que se realicen en tiempo y forma.

Se extendió un agradecimiento especial al personal involucrado en el armado de cada uno de los paquetes, cuya labor es fundamental para el éxito de estas elecciones.

La consejera electoral y presidenta de la Comisión de Organización, Paula Melgarejo Salgado, destacó el papel crucial de las y los vocales, quienes serán responsables de resguardar y posteriormente entregar el material electoral a los presidentes de Mesas Directivas de Casilla.

Además, se subrayó que el 70% del material utilizado es producto de reciclaje, lo que representa un importante ahorro para el IEEM y refleja su compromiso con la sustentabilidad.

Cada una de las cajas distribuidas contiene un conjunto vital de elementos, incluyendo un cancel electoral, urnas para la elección de diputaciones locales y ayuntamientos, bases porta urna, cintas de seguridad, señalamientos de procedimiento de votación y carteles de resultados de casilla.

Reciclan el 70% del material electoral

El IEEM inició con el proceso de integración del material electoral, que se entregará a las 125 Juntas Municipales, para su posterior dispersión a los presidentes de casilla, destacando que el 70% del material que se utilizará el 2 de junio, es reciclado, es decir, proviene de pasados Procesos Electorales.

Se trata de 281 toneladas de material electoral, las cuales a partir de hoy y hasta el 7 de mayo, serán trasladadas por 62 rutas y a través de 73 vehículos a cada Junta Distrital.

Cada una de las 21 mil cajas paquete electoral que fueron armadas en una bodega del IEEM, contiene un cancel electoral, urna, base porta urna, cinta de seguridad para sellado de urna y caja paquete, señalamiento de procedimiento de votación, cartel de resultados, bolsa con útiles de escritorio, porta gafetes y cortineros.

Las autoridades electorales explicaron que en total se destinaron 40 millones de pesos para la adquisición del material, puesto que el 70% de lo que será utilizado es reciclado de otros comicios, lo que les permitió generar ahorros de entre 60 y 70 millones. (Alma Rodríguez)



FOTO: ESPECIAL

Inicia IEEM con el armado y entrega del material electoral

Lilia González

El 70% del material electoral utilizado el 2 de junio, es reciclado de otros procesos



Comienza IEEM a distribuir 281 toneladas de material electoral

Dio inicio el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) con el armado y entrega del material electoral que será utilizado el 2 de junio en la entidad.

En una bodega del Instituto, ubicada en San Pedro Totoltepec, se dio inicio con el armado de 21 mil cajas paquete electoral, cada una conteniendo: un cancel electoral, urna, base porta urna, cinta de seguridad para sellado de urna y caja paquete, señalamiento de procedimiento de votación, cartel de resultados, bolsa con útiles de escritorio, porta gafetes y cortineros.

Ante la presencia de consejeras electorales y directivos del IEEM, comenzó la agrupación del material, se selló y se colocó dentro de unidades móviles para ser dispersados a partir de hoy y hasta el 7 de mayo, a cada una de las 125 Juntas Municipales.

Se explicó que serán 62 rutas de transporte las que distribuirán las 281 toneladas de material electoral a través de un operativo en el que participarán funcionarios de los Consejos Municipales, funcionariado de la Dirección de Organización y elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado para custodiar las entregas. A la par, la Dirección

de Organización estará monitoreando a través de mecanismos de radio frecuencia todas las rutas que llevarán el material.

La autoridad electoral comentó que el 70% del material es reciclado de otros procesos electorales, logrando generar para el Instituto un ahorro cercano a los 70 millones de pesos, mientras que el 30% restante tuvieron que volver a adquirirlo, implicando un gasto cercano a los 40 millones.

“No hay margen para retrasos, el Instituto trabaja desde hace como les decía casi un año arduamente para cumplir cada una de estas actividades y pues en ese sentido trabajamos con cronómetro en mano para que el próximo 2 de junio cada mexiquense encuentre cerca de su domicilio el material y la documentación necesaria para expresar su voluntad política, por supuesto en condiciones de seguridad y secrecía”, explicaron.

Lo anterior tras referir que una vez que se concrete el registro oficial de candidaturas, programado para este próximo jueves, al día siguiente se entregarán los modelos originales de cada boleta a la empresa que hará la producción de la documentación electoral.

Inicia la entrega de material electoral a Juntas Municipales



**SE DISTRIBUIRÁN 281 TONELADAS EN 62 RUTAS DE TRANSPORTE.*

**SERÁN RESGUARDADAS POR LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO (SSEM).*

Edith Romero Nava
mibebejj@hotmail.com

Durante el inicio de la entrega-recepción de los materiales electorales que serán utilizados en la elección de **diputados locales y Ayuntamientos** el próximo 2 de junio, Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), dio a conocer que será a partir de este 22 de abril y hasta el 7 de mayo cuando las 21 mil cajas que contienen las boletas, serán remitidas a los Consejos Municipales Electorales para su distribución a los presidentes de las mesas directivas de casilla.

Acompañada por las Consejeras Electorales Paula Melgarejo Salgado y Patricia Lozano Sanabria y Víctor Hugo Cintora Vilchis, director de Organización; la Consejera Presidenta, aseguró que cada una de las cajas de los **73 vehículos** que participarán en el operativo serán aseguradas y selladas en presencia de la Oficialía Electoral.



Preciso que serán 62 rutas de transporte las que distribuirán las **281 toneladas de materiales entre cajas, paquetes electorales y propileno**, que deberán ser entregadas a las **125 Juntas Municipales**, tal y como se acordó con la Comisión de Organización, por lo que esta entrega, es una muestra de que lograron contar con la totalidad de materiales electorales en tiempo y forma.

Resalto que, de este material, el **70 por ciento** es reciclado y el **30 por ciento** restante fue adquirido el año pasado, lo cual representa un ahorro de 60 millones de pesos de materiales, toda vez que para estas elecciones del 2024 solo se gastaron **40 millones de pesos**.

Añadió que, para garantizar la integridad de las entregas, los recorridos serán acompañados por la presidencia y secretaría de los consejos correspondientes, el funcionario de la dirección de organización y personal de custodia de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), además de que la dirección de Organización monitoreará a través de mecanismos de radiofrecuencia todas las rutas que llevarán el material electoral.

La consejera presidenta señaló que la entrega es una de las actividades más importantes del proceso electoral y refirió que en la bodega trabajan unas 50 personas dedicadas al armado de cada uno de los paquetes.

Destaco que cada una de las cajas contiene un cancel electoral; una urna elección de diputaciones locales; una urna elección ayuntamiento; dos bases portan urna; una cinta de seguridad para el sellado de urna y caja paquete electoral; un señalamiento de procedimiento de votación y un cartel de resultados de casilla.

Indicó que, en el último tercio del proceso electoral, **faltando 42 días para la jornada electoral** que será el próximo 2 de junio, vienen días críticos porque cualquier desfase en el calendario de actividades podría tener efectos mayores sobre el objetivo que es tener todo lo dispuesto para que cada mexiquense encuentre cerca de su domicilio el material y la documentación necesaria para expresar su voluntad política en condiciones de seguridad y secrecía.

Indico que será el próximo jueves cuando se

lleve a cabo la sesión de Consejo General para registrar a las candidaturas que fueron propuestas para las diputaciones y ayuntamientos y, para cumplir con el cronograma, al día siguiente entregarán los modelos originales de cada boleta a la empresa que hará la producción de la documentación electoral.

Finalmente, afirmo que no hay margen para retrasos, ya que en el **IEEM** se trabaja arduamente con cronometro humano para cumplir cada una de estas actividades, para que el próximo 2 de junio cada mexiquense encuentre cerca de su domicilio el material y la documentación necesaria para expresar su voluntad política.

